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ZZIC很好找的
登录郑州市人民政府网，点击右边大大的

“ZZIC”，进入郑州市人民政府网民诉求网
(ZZIC) 网 络 问 政 平 台（http://www.zzic.gov.
cn/）反映问题，ZZIC将及时受理和反馈。

晚报读者
反映问题的途径
即日起，读者反映的问题，本报

汇总后将传给ZZIC，并跟踪报道。
一、拨打晚报新闻热线96678。
二、点击晚报新闻热线QQ（群号：

27255753）。
三、在郑州晚报新浪官方微博上留言。
四 、登 录 爱 晚 报 社 区（http://

www.izzwb.com/）留言。

媒体助政

之民意直通车

11 月 10 日至 16 日，ZZIC 共交办媒体网络事项 302
件，办结回复288件。 晚报记者 汪永森

11个问题得到解决和跟进
ZZIC在《郑州晚报》开通“民意直通

车”栏目一个多月，读者通过各种渠道向
我们反映了 300多个问题、建议，晚报汇
总后转交ZZIC跟踪、督办，已有 100多个
问题得到解决或跟进。

此次，南彩小区噪声扰民问题、大中
原水果批发市场门口路况问题、侯寨乡侯
寨村黑网吧问题、经开区营岗村路况问
题、宋庄占道经营问题、郭村违章建房问
题、二里岗街占道经营及违章建筑问题、
北环路下水工程问题、鑫苑国际城市花园
养鸡问题、郑上路小学门口的人行天桥问
题、网上查询汽车电子眼违章问题被
ZZIC受理和关注。

ZZIC重点跟踪

宋寨南街的占道线杆拔了
大学生讨薪遭殴打
多部门协同解决
网友赞ZZIC

“督办好每件小事,汇聚成政府形象”

督办讨薪维护打工者权益
网友反映：我是一名在校大学生，十

一期间找了份搬运工的兼职，一开始说工
资日结，后又说干完结算，然后又说10月
15号结算。现在推迟到月底，至今未要到
工资，10月7日要工资时还遭到殴打。经
网上搜索，发现上当受骗的不下 100 人，
涉案金额不下30万。

ZZIC协调市公安局、市人社局，郑州
市劳动保障监察支队监察人员与举报人联
系并一同前往。因举报人系在校学生，与用
工单位不存在劳动关系，但为了更好地维护
举报人权益，监察人员和十八里河派出所民
警协调，该单位支付了该大学生被拖欠的7
天劳务费及车费补助共计600元整。

网友发帖：我在 ZZIC网站所反映的
问题，已经由十八里河派出所和郑州市劳
动保障监察支队联合妥善圆满地解决。
特此表示感谢！！！另外，由于我对相关的
法律知识了解不够，对郑州市人力资源和
社会保障局的一些工作存在误解。在此我
对我在投诉中发表的一部分言论道歉。

什么是政府形象？督办好每件小事，
汇聚成政府形象！最后，感谢政府维护人
民权益的行动！

规范养犬措施
表扬一下

网友反映：华山路80号昆仑华
府社区养狗不办证、遛狗不拴绳问
题,严重影响了社区业主的生活，
给老人和小孩儿造成极大的安全
隐患！

ZZIC及时督办，市城市管理局
绿东村办事处中队接到指派后，组
织人员对华山路80号昆仑华府社区
养狗不办证进行调查。发现部分养
犬户遛犬时不拴犬链，执法人员对
其进行了教育、劝阻，并向养犬户宣
传《郑州市养犬管理条例》，要求养
犬户遛犬时携带犬证，并拴犬链。

执法人员与社区物业联系，告
知物业对养犬户加强教育及宣传养
犬有关规定。中原区执法局将结合
市城市管理局开展的养犬管理集中
整治活动对辖区内违规养犬现象加
大巡查、查处力度。

网友发帖：前些日子小区入住
人员越来越多，对很多业主遛狗不拴
绳、养狗不办证向政府进行投诉，政
府积极采取措施，社区也积极处理，
已经在小区贴出公告，表扬一下！

网友反映：京沙快速路沿线施工工地存在
的脏乱差问题引起相关部门关注，而该路两边施
工挡板成段缺失、建筑材料沿路堆积，希望工地
提高安全意识，避免因管理疏忽酿成伤害事故。

办理结果：市建委指派专人调查落实，于
11月 12日向各参建单位下发项目部[2011]77

号文《关于加强京沙快速通道工程文明施工工
作的通知》，并督促抓好问题整改。为加大工
作执行力度，京沙项目部邀请了郑州晚报等媒
体参与监督，适时跟踪报道京沙工程建设文明
施工情况。参建单位针对告知单中反映的问
题，及时抓好整改，确保整改实效。

京沙沿线脏乱差问题正整改

金燕小学西隔壁脏乱被整改

网友反映：顺河路金燕小学西隔壁通向曼
哈顿的 100 米路段存在 3 处废品收购站,15 处
五小门店，并且无卫生许可证。这些泡沫板房
中居住有外来务工人员，堆放有废旧塑料和废
旧纸箱等易燃物品。两层泡沫板房还包围了
一处变压器，存在巨大火灾安全隐患。

办理结果：11月 9日上午，金水区卫生局
工作人员对曼哈顿东街12家餐饮单位进行了
监督检查，共出动3人，车辆1台，12家餐饮单
位均存在未办理餐饮服务许可证，从业人员健
康证不齐全，进货台账、索证、索票制度也不完
善等情况，区卫生局针对无证餐饮单位书写了
执法文书并责令其限期整改。下一步，将继续
对其进行监督管理。

11月 14日，金水区未来路办事处组成调查
小组，经检查，网友反映的变压器，位于金燕小学
西隔壁无名路与顺河路交叉口向北无名路100米
路东一废品收购站院内，在两根线杆中间悬空，
变压器东80厘米处有一蓝色二层简易房，变压器
周边堆放着大量废铝、废铁等杂物。未来路办事
处立即对废品收购站租赁人鞠同民下达了整改
指令书，责令废品收购站租赁人鞠同民于2011年
11月15日前将变压器周边杂物清空。

关于顺河路金燕小学西隔壁 3处废品收
购站的问题，未来路办事处组织执法中队、城
管人员对废品收购站进行治理，给商户下达
了“责令整改通知单”限期整改，关闭废品收购
站3家。

东风渠南岸木板破洞整修中
网友反映：郑州东区东风渠南岸有两个临

河小广场，地面由木板铺就，经风吹日晒，已破洞
连连，行人行之于上，不小心就可能失足洞中，强
烈要求有关部门加以关注，及时进行改造补救！

办理情况：经郑东新区市政园林水务局工

作人员现场勘察，东风渠南岸（九如东路以东）
有两片河堤广场，由于过往小型车辆的碾轧造
成了部分实木地面的破损。市政园林水务局
安排施工单位对破损木栈道作出整修计划，计
划11月25日前整修完毕。

兴达路办事处监控已修复

网友反映：郑东新区兴达路办事处的 360
度监控系统到现在还不能正常工作，留下了很
大的安全隐患。

办理结果：经查实, 郑东新区龙子湖街道
办事处相关部门前期已发现姚桥区域内部分
监控设备损坏的问题，损坏原因是个别零件

老化导致监控设备无法正常运行，龙子湖街
道办事处相关部门负责人已联系过配件厂家
发货。

目前，已接收到厂家发送的配件，并安排
专业人员对损坏的监控设备进行维修和更
换。ZZIC工作人员落实，目前已经修好。
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1515日下午，经日下午，经ZZICZZIC重点跟踪督办，市建委、市供电公司对宋寨南街道路中重点跟踪督办，市建委、市供电公司对宋寨南街道路中
的的66根占道线杆进行了拔除。根占道线杆进行了拔除。


